

SESIONES ORDINARIAS

2010

ORDEN DEL DÍA N° 418

COMISIÓN DE COMUNICACIONES
E INFORMÁTICA

Impreso el día 10 de junio de 2010

Término del artículo 113: 22 de junio de 2010

SUMARIO: **Cortes** de fibra óptica ocurrido el día 9 de abril de 2009, en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur. Expresión de preocupación. **Belous, Bisutti, Augsburgur y Benas.** (1.902-D.-2009.)¹

M. Giannettasio. – Silvana M. Giudici. – Fernando A. Iglesias. – Heriberto A. Martínez Oddone. – Paula C. Merchán. – Federico Pinedo. – Margarita R. Stolbizer. – Enrique L. Thomas. – Mónica L. Torfe. – Walter R. Wayar.

Dictamen de comisión*Honorable Cámara:*

La Comisión de Comunicaciones e Informática ha considerado el proyecto de declaración de las señoras diputadas Belous, Bisutti, Augsburgur y Benas, por el que se expresa preocupación por los cortes de fibra óptica perpetrados el día jueves 9 de abril de 2009 en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, dejándola parcialmente incomunicada; y, por las razones expuestas en el informe que se acompaña y las que dará el miembro informante, aconseja la aprobación del siguiente

Proyecto de resolución*La Cámara de Diputados de la Nación*

RESUELVE:

Expresar preocupación por los cortes de fibra óptica ocurridos el día jueves 9 de abril de 2009 en la provincia de Tierra del Fuego, dejándola parcialmente incomunicada por más de 15 horas.

Sala de la comisión, 1° de junio de 2010.

Silvia B. Vázquez. – Francisco O. Plaini. – Lidia E. Satragno. – Antonio A. Alizegui. – Nélide Belous. – Carlos M. Comi. – Alfredo C. Dato. – Hipólito Faustinelli. – Luis M. Fernández Basualdo. – Graciela

INFORME

Honorable Cámara:

La Comisión de Comunicaciones e Informática ha considerado el proyecto de declaración de las señoras diputadas Belous, Bisutti, Augsburgur y Benas, por el que se expresa preocupación por los cortes de fibra óptica ocurridos el día jueves 9 de abril de 2009 en la provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur, dejándola parcialmente incomunicada. Luego de su estudio ha creído conveniente dictaminarlo favorablemente con modificaciones, como proyecto de resolución.

Silvia B. Vázquez.

ANTECEDENTE

Proyecto de declaración*La Cámara de Diputados de la Nación*

DECLARA:

Expresar preocupación por los cortes intencionales de fibra óptica perpetrados el día jueves 9 de abril de 2009 en la provincia de Tierra del Fuego, dejándola parcialmente incomunicada por más de 15 horas.

Nélide Belous. – Silvia Augsburgur. – Verónica C. Benas. – Delia B. Bisutti.

¹ Reproducido.